

Mahasiswa KKN 33 Pasang Plang Nama Jalan di Gampong Mulieng Meucat



Mahasiswa KKN 33 Pasang Plang Nama Jalan di Gampong Mulieng Meucat

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) Universitas Malikussaleh(Unimal) Kelompok 33 di Gampong Mulieng Meucat, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara membuat serta memasang plang nama jalan di gampong, Senin (07/11/2022).

Kelompok KKN PPM Ko 33 yang diketuai oleh Edwin Syafriza (Teknik Elektro), Penanggung Jawab Aditia Irawan (Teknik Sipil), dan berada di bawah naungan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Muhammad Yusuf N MP, yang beranggotakan yaitu Adis Aulia Rahmah (Ekonomi Syariah), Fakhir Zikri Ritonga (Ilmu ekonomi dan Pembangunan), Suci Humaira Dini (Manajemen), Ayu Lestari (Administrasi Bisnis), Vina Mutia (Administrasi Publik), Ali Imran Nst (Ilmu Komunikasi), Geloria Saravina Berutu (Ilmu Komunikasi), Natasya Venanda (Kedokteran), Sherina Aditya (Kedokteran), Jainuddin Harahap (Agroekoteknologi), Rani Adinda Melati Hasibuan (Ilmu Kelautan), Nurul Ramadhani (Teknik Industri), Riedho Riandha (Teknik Mesin), Jeni Rahayu (Teknik Sipil) dan kelompok KKN PPM 033 UNIMAL Terdiri dari 16 Orang.

“Program kerja tersebut dimulai dengan melaksanakan koordinasi dengan pihak gampong, survey jalur serta lorong yang belum mempunyai plang nama. Mahasiswa pula mempersiapkan bahan semacam kayu, cat serta lain- lain,” kata Aditia Irawan.

Ia menyebutkan, di Gampong Mulieng Muecat terdiri dari 1 Jalan dan 6 Lorong yaitu Jalan. Meuling meucat, Lorong. Abeuk panah, Lorong. Mee aceh, Lorong. Mon maboo, Lorong. Kucing Licik, Lorong. Sejahtera, Lorong. Jambo gendrang.

“Salah satu program kerja di KKN Gampong Mulieng Muecat merupakan terdapatnya pemasangan plang nama jalur, dalam melakukan aktivitas pemasangan plang nama jalur di Gampong Mulieng Muecat ini dicoba secara bergotong royong,” ungkap Aditia Irawan.

Lanjutnya, pemasangan plang nama jalur ini sangat diharapkan bisa berkepanjangan secara merata di daerah yang lain, sehingga bila dilihat secara guna serta khasiatnya untuk warga dalam Gampong ataupun pengguna jalur yang lain hendak sangat bermanfaat serta berguna.

Di sisi lain dari iktikad serta tujuan dari terdapatnya pembuatan papan nama ataupun plang nama jalur merupakan buat memberikan data kepada warga serta pengguna jalur yang lain yang mau mencari posisi ataupun jalur tertentu di Gampong Mulieng Meucat. Sasaran dari aktivitas ataupun program ini merupakan buat menghasilkan daerah Gampong Mulieng Meucat yang lebih tertata serta dikenali.

Bagi Aditia Irawan Penanggung Jawab, program ini bertujuan buat memudahkan pengguna jalur ataupun warga yang mau mencari alamat.“ Tidak hanya itu dengan terdapatnya pemasangan plang nama jalur ini, diharapkan seluruh pengguna jalur yang melewati Gampong ini bisa terbantu dikala mengakses jalur dengan terdapatnya plang nama jalur tersebut.[tmi]

Tanggal: 10 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),